

Comienza un itinerario con formación en alternancia en el Valle de Lecrín

- Este proyecto sigue la metodología de inserción sociolaboral basada en diseños de trabajo en el medio rural, en el que se trabaja con el tejido empresarial del Valle de Lecrín (Granada), que dotará a las personas aprendices de conocimientos para iniciarse en un puesto de trabajo.
- La formación sobre auxiliar de almacén comenzará a finales de octubre y se realizará con el sistema de formación dual o en alternancia, con 50 horas en el aula y otras tantas de prácticas no laborales en empresas.
- Los itinerarios están financiados por el Fondo Social Europeo (FSE invierte en tu futuro) y el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030.

Valladolid, 23 de octubre de 2023

COCEDER pone en marcha un nuevo itinerario integrado contra la despoblación con formación en auxiliar de almacén, siguiendo la metodología de inserción sociolaboral basada en diseños de trabajo en el medio rural y <u>que obtuvo excelentes resultados de inserción laboral (73,53%)</u>. Los itinerarios de inserción sociolaboral se enmarcan en el Programa Operativo de Inclusión Social y Economía Social (POISES-CCI2014ES05SFOP012) dentro de su eje para promover la inclusión social y luchar contra la pobreza.

La formación de auxiliar de almacén comenzará a finales de octubre y se desarrollará hasta noviembre con el sistema pedagógico de formación en alternancia o dual, en el que se enseña a las personas participantes en el aula y en la empresa un oficio a demanda de las empresas participantes. Esta metodología está basada en los colegios familiares rurales, origen de COCEDER, en los que se impartía formación en oficios en el medio rural, capacitando al alumnado para el desarrollo de su vida personal y profesional.

Ya están abiertas las inscripciones para la formación que constará de 50 horas en el aula: gestión de almacén, manipulador de alimentos y seguridad y manejo de carretillas elevadoras y además, 50 horas de prácticas no laborales en empresas.

Se trata de un proyecto de innovación social financiado por el Fondo Social Europeo (FSE invierte en tu futuro), en el que se trabaja en colaboración con el tejido empresarial del Valle de Lecrín. En dos meses, y a demanda de las empresas participantes, se dota a las personas aprendices de conocimientos para iniciarse en un puesto de trabajo, a través de la adaptación de éste y de formación de calidad.

La empresa realizará la labor de mentoría a la persona aprendiz, en la que trabajará juntamente con el equipo de COCEDER para definir las tareas del puesto de trabajo, apoyar en la definición de la formación y transmitir el conocimiento a la persona aprendiz, a la que se hará un seguimiento. Las personas participantes contarán con el apoyo de una persona orientadora que los acompañará a lo largo de todo el proyecto. Así, se quiere potenciar la implicación de la empresa y la persona mentora, las

actividades económicas complementarias, así como el desarrollo de nuevas líneas de negocio y la desestacionalización. Con este proyecto se quiere impulsar a las empresas y apoyar el empleo de calidad y las actividades económicas sostenibles, así como la accesibilidad al empleo e inclusión social, la innovación y digitalización, el relevo generacional, los perfiles polivalentes, la prevención de riesgos laborales y romper con la feminización o masculinización de determinados sectores.

Los requisitos para poder participar son estar en edad activa, residir en la zona o cerca del Valle de Lecrín y tener DNI/NIE con permiso de trabajo.

Los itinerarios son gratuitos y están financiados por el Fondo Social Europeo (FSE invierte en tu futuro) y cofinanciado por el Ministerio de Derechos Sociales y Agenda 2030, dentro de los programas de interés social (por solidaridad otros fines de interés social).

Tanto las empresas que quieran participar en el proyecto como las personas interesadas pueden obtener más información en el correo <u>orientacion granada@coceder.org</u>

Cristina Camacho: 628 62 12 58

Más Información tríptico adjunto



COCEDER es una ONG de Acción Social de ámbito estatal declarada de utilidad pública que se fundó en 1991. COCEDER es una entidad comprometida con la igualdad de oportunidades, el desarrollo sostenible y el respeto por el medio ambiente. Está formada por 21 entidades sin ánimo de lucro que funcionan de manera autónoma y solidaria en proyectos de acción integral para la transformación social y el dinamismo económico y cultural en diferentes comarcas españolas. Los ejes que vertebran su acción son la atención prioritaria de los sectores desfavorecidos, los valores de la convivencia intercultural y el desarrollo sostenible a favor de un medio rural activo y dinámico. La calidad de su trabajo viene avalada por una trayectoria de más de 40 años de acción y permanencia en diferentes zonas del país, así como por la concesión de la Certificación EFQM de Excelencia Europea a la Calidad en la Gestión. COCEDER también desarrolla desde 2008 diversos proyectos de Cooperación al Desarrollo en África y América Latina y forma parte activa de las principales organizaciones del Tercer Sector como la Plataforma de ONG de Acción Social, POAS —donde es miembro de la Junta Directiva—, la Red EAPN España (Red Europea de Lucha contra la Pobreza) y la Red Rural Nacional del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente.

Para más información:

Sara García Sanz

Comunicación COCEDER

Teléfonos: 983 371 279

comunicacion@coceder.org







